

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 05. November 2014

Induktionsschleifen Steinern Straße/Uthmannstraße (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden möge prüfen, warum die Induktionsschleifen der Ampeln an der Kreuzung Steinern Straße/Uthmannstraße nicht mehr auf Radfahrer reagieren und sie wieder instand setzen lassen.

Beschluss Nr. 0138

Antragsgemäße Beschlussfassung.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher